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Le président Philippe Enhart et le trésorier Alexandre Kerbaol n’ont pas caché leur déception 
et leur amertume lors de l’assemblée générale de l’association des Usagers du port de Le 
Palais (UPLP). Les instances portuaires restent sur leurs positions et refusent le dialogue.  

L’UPLP, qui s’est créée il y a un an regroupe une cinquantaine d’adhérents qui s’inquiète de 
l’atmosphère délétère et de l’absence d’informations sur les décisions portuaires.  Nous 
demandons à être représentés aux commissions portuaires comme dans tous les ports, c’est 
obligatoire , insiste Philippe Enhart.  Nous ne sommes pas là pour mettre des bâtons dans les 
roues.  La nouvelle aire de carénage, le désenvasement de la Saline et les prochains travaux de 
l’écluse qui vont durer trois mois suscitent beaucoup de questions.  Nous n’avons aucune info 
à ce sujet.  Un membre propose de faire intervenir un médiateur et de poser le problème 
juridiquement. 

La réélection du bureau n’a pas pu se faire faute de candidat au poste de président, Philippe 
Enhart ne souhaitant pas se représenter. Une assemblée extraordinaire aura lieu 
prochainement. 
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